

Ma foi c'est ma vie : Pourquoi y a-t-il parfois des déceptions dans la vie?



Famille je t'aime



Un jour, un petit garçon plaça un morceau de sucre sur le sol pour une fourmi qui ne comprit pas et se dirigea vers un autre côté. Le gamin mit alors son doigt devant l'insecte pour le faire changer de direction. Hélas! la fourmi continua de se déplacer partout sauf vers le sucre. Et ce n'est qu'après avoir bloqué son chemin à plusieurs reprises qu'elle arriva enfin à cette précieuse nourriture.

Dieu agit souvent ainsi avec nous. C'est comme s'il mettait son doigt sur notre route pour nous faire prendre un autre sentier où il a placé, à l'avance, de bonnes choses pour nous.

Nous ne comprenons pas toujours ce qui nous arrive, échec scolaire, rejet, refus, maladie, chagrins en tous genres, mais faisons confiance à Dieu pour qu'il nous conduise vers ce qu'il sait de meilleur pour nous.

Ne nous décourageons pas, ne laissons pas tomber, et demandons à Dieu de nous montrer le bon chemin où se trouve toutes les joies, les forces et les cadeaux qu'il veut nous donner.

" Dieu travaille en tout pour le bien de ceux qui l'aiment ".

Epître aux **Romains chapitre 8 verset 28**

S.

En partenariat avec www.famillejetaime.com

Famille je t'aime

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



4 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com